



Se busca mejorar la infraestructura educativa en el país, para un mejor aprovechamiento de los alumnos. FOTO ARCHIVO EE: HUGO SALAZAR

LA TASA DE INTERÉS SERÁ DEL 8%

Reabren bonos educativos este lunes en la BMV

LA OFERTA del instrumento será hasta por 5,000 millones de pesos en este tramo.

Reuters

DE ACUERDO con el prospecto de colocación, hoy se llevará a cabo la segunda reapertura de los certificados de infraestructura educativa nacional (CIEN), nuevos instrumentos de inversión que el gobierno federal anunció el año pasado para financiar programas de mejoramiento a la infraestructura en más de 33,000 escuelas primarias, secundarias, preparatorias y universidades de todo el país. La reapertura de certificados bursátiles será por 5,000 millones de pesos, con un valor nominal de 100 pesos por cada título, a un plazo de cinco años.

La reapertura se realiza bajo el amparo de un programa total autorizado por 50,000 millones de pesos, indica el prospecto de colocación.

La tasa de interés bruto anual será de 8% fija durante la vigencia de la emisión y tienen como referencia el Mbono 2031.

El 4 de diciembre del 2015 se realizó la primera emisión del bono educativo por 8,581 millones de pesos. En tanto, la primera reapertura se realizó el pasado 23 de marzo, por 5,000 millones de pesos.

Con la segunda reapertura se estarían ejerciendo un total de 18,581 millones de pesos, de los 50,000 millones de pesos que se buscarán captar e invertir para reparar las escuelas en los siguientes tres años.

Los CIEN tienen el respaldo del Fondo de Aportaciones Múltiples (FAM). Aunque no cuentan directamente con el respaldo del gobierno federal, son bonos con muy bajo riesgo de inversión.

El programa recibió la más alta calificación crediticia por parte de las agencias calificadoras Fitch México y Standard & Poor's.

Al cierre de la segunda semana de agosto, 8,318 escuelas tenían el proyecto ejecutivo aprobado para su reparación. De acuerdo con el 4to Informe, el Fondo Nacional de Pensiones de los Trabajadores al Servicio del Estado ha invertido un total de 1,401.2 millones de pesos en los Certificados de Infraestructura Escolar Nacional en la primera y segunda emisión.

“Los recursos de los trabajadores contribuirán a mejorar la infraestructura de las escuelas del país en los próximos tres años, y el desempeño de esos instrumentos de largo plazo incrementarán el saldo dedicado al retiro”, cita el documento.

33,000

ESCUELAS

se beneficiarán del esquema de financiamiento.

8,581

MILLONES

de pesos se recaudó en la primera emisión del bono.